



RESULTADO TOMÁS DE LA CERDA Y ARAGÓN

AFINIDAD

72%

TRAS COMPARAR TUS RASGOS CON NUESTRA BASE DE DATOS HISTÓRICA, NUESTROS EXPERTOS DETERMINAN EL SIGUIENTE RESULTADO: TU LINAJE TIENE AFINIDAD CON EL DE TOMAS DE LA CERDA Y ARAGÓN

ERA GOBERNADOR COLONIAL ESPAÑOL, VIRREY DE NUEVA ESPAÑA ENTRE 1680 Y 1689. SU APELLIDO PROcede DEL APODO QUE LE PUSIERON AL PRIMER HIJO DEL REY ALFONSO X "EL SABIO" DEL CUAL SE DICE QUE NACIÓ CON UN MECHÓN DE PELO O "CERDA" EN EL PECHO SEGÚN ALGUNAS FUENTES, O EN EL PECHO SEGÚN OTRAS, MOTIVO POR EL CUAL LE APlicaron EL SOBRENOMBRE DE "INFANTE O PRÍNCIPE DE LA CERDA"

EN ESPAÑA ESTE APELLIDO EQUIVALE A: CERDA, DE LA CERDA, LACERDA, CERDAN.

SU SEGUNDO APELLIDO ES TOPONÍMICO Y PROVIENE DE LA ACTUAL COMUNIDAD AUTÓNOMA DE ESPAÑA, ARAGÓN, PERO QUE HISTÓRICAMENTE FUE UN REINO. EN ESPAÑA ESTE APELLIDO EQUIVALE A: ARAGÓN, ARAGONÉS, ARAGONESES, ARAGONCILLO.

EN 1679 FUE NOMBRADO VIRREY DE NUEVA ESPAÑA Y BAJO SU MANDATO 25.000 INDIOS DE VEINTICUATRO PUEBLOS DIFERENTES DE NUEVO MÉXICO SE LEVANTARON CONTRA LOS ESPAÑOLES Y ATACARON LA CIUDAD DE SANTA FE. DESPUÉS DE ESTO, EN 1681, DE LA CERDA REPOBLÓ ESTA CIUDAD CON TRESCIENTAS FAMILIAS Y ORGANIZÓ LAS GUARNICIONES DE LA ZONA ENVIANDO UNA TROPA A PERSEGUIR A LOS INDIOS, Y UNA EXPEDICIÓN A CONQUISTAR Y COLONIZAR LA ZONA DE CALIFORNIA.

EN 1683 TUVO LUGAR LA MAYOR ACCIÓN FILIBUSTERA DE ESOS AÑOS, QUE FUE EL ATAQUE A VERACRUZ COMANDADO POR LAURENS DE GRAFF, ALIAS GRANMONT Y NICOLAS VAN HORN. EL MANDATO DE TOMÁS DE LA CERDA SE EXTENDIÓ TRES AÑOS MÁS Y EN 1689, EN ESPAÑA, FUE MIEMBRO DEL CONSEJO DE INDIAS Y MÁS TARDE MAYORDOMO MAYOR DE LA REINA MARIANA DE AUSTRIA.